

# Cedric Meyer - jung, motiviert, kompromissbereit

- 11.10.2023
- Fricktal.info

Wir brauchen eine Person in den Nationalrat, welche die Interessen der jüngeren Generation vertritt und dabei aber nichts unversucht lässt, mit der älteren Bevölkerung lösungsorientierte und mehrheitsfähige Kompromisse zu finden. Ich schätze an Cedric seine offene, ehrliche und korrekte Art sich für politische Belange einzusetzen. Dies kann ich mit gutem Gewissen sagen, da ich mit Cedric Meyer im Vorstand der örtlichen SVP tätig bin. Er ist in Rheinfelden aufgewachsen und hat einen Teil seiner Schulbildung hier absolviert, ist in Kommissionen und sonstigen politischen Ämtern tätig. Sein aktuelles Studium in Wirtschaftswissenschaften hilft ihm sehr dabei, die wirtschaftlichen und ökonomischen Belange des Fricktals, aber auch des ganzen Kantons Aargau richtig einzuschätzen.

Am 22. Oktober haben Sie die Chance, einem bodenständigen, engagierten und weitsichtigen jungen Mann den Weg nach Bern zu ermöglichen. Er wird die Interessen des Fricktals, des Kantons Aargau und schliesslich der ganzen Schweizer Bevölkerung berücksichtigen.

Edi Fischler, Rheinfelden.